

元気な時でないと行けない  
と思い、おもいきつて参加  
たので、ガイドさんの説明

「元気アップ町民空の旅」  
が、北海道旅行ということ  
で参加しました。

私は北海道は初めてだつ  
たので、ガイドさんの説明



母子  
鈴木真清

## 同級生と50年ぶりに再会

をよく聞いたら、写真もたくさんとりました。

2泊目の定山渓ホテルでは、土屋勝さん（虫生）の密接な連絡のおかげで、私たちは小

学生当時の同級生の松村亮一  
君（札幌在住）と50余年ぶりに再会し、幼き頃の思い出を

しました。  
夫婦で参加した人たちが随分いたようですが、私たちが2人で旅行するのは、新婚旅行以来のことです。飛行機が初めての女房は、離陸をする時、かなり緊張

しました。  
い食べ物を紹介してくれたおかげで、観光バスから降りるたびに食べたり、土産をいっぱい買ってしました。

なお、今回の旅行は日程的にきつかったですが、「元気アップ」のタイトルどおり、

## 夫婦で楽しく参加

土屋 幸夫（宝米）



とても仲の良い土屋さん  
ご夫婦

ゆっくり語り合うことが出来たのも幸運でした。

また、町長さん始め町議会の正副議長さんとともに楽しい旅行が出来たのも町民号であればこそと思いま



白磯  
川島敏江

## 印象に残った函館の夜景

行等により盛り上がり、今までにない楽しい宴会だつたと思います。

また、今回の旅行は大勢のみなさんと話しができた

参加して一番印象に残ったのは、函館の夜景で、口では言い表しようのないくらい美しく、とても感激しました。

このような機会がありましたが、次回も是非参加したいと思います。

参加の申し込みをする時に、2人で3日間も家を留守にすることが、とても気がかりでしたが、父と母が元気な時でないと行けないと思い、おもいきつて参加

していました。元気にしていましたが、顔見知りの人たちが大勢参加していだったので、旅行はリラックスしてできました。

また、ガイドさんがとても話し上手で、いろいろお話しできました。

元気に楽しくできました。

最後に、いろいろお世話をいたいた役場の方々に心からお礼を申し上げます。



お土産を貰いこむみなさん(写真左上) 鏡開きをする参加者(写真右上) なごやかに行われた大演会(写真上)